

A quién seguir – Natsu 2009

por Alexander Herrmann
Fotos por Chris Gould

Como este es ya mi undécimo 'A quién seguir', creo que es hora de hacer un resumen de los últimos diez. Desde el Aki 2007 ha habido 71 párrafos de rikishi a los que seguir con los nombres de 56 luchadores diferentes. Kiyoseumi, Kotoshogiku y Tosayutaka son los que más veces han aparecido en esta columna, con tres apariciones cada uno. De los 56, 40 están en los rangos de sekitori del banzuke del Natsu Basho 2009. Así que, en este número, nos centraremos en algunos de los otros 30 sekitori más dos no-sekitori.

Increíble pero cierto: **Hakuho** y **Asashoryu** aún no han sido mencionados. Bueno, son yokozuna, por lo que no necesitan que ningún articulista les señale como alguien a quién seguir. Sin embargo los mencionaremos ahora. "Sombrero blanco" Hakuho es oficialmente el dai-yokozuna de marzo (el mes de su 10º yusho de makuuchi) y recientemente ha declarado su intención de permanecer como oyakata después de acabar su carrera, algo que su contrapunto "sombrero negro" probablemente no haga. Este año veremos si el joven está dispuesto a superar al veterano, no sólo en los corazones de la gente sino también en los números.

Con **Bushuyama**, el número de maegashiras de la Musashigawa aumenta a cinco. (La heya aún proporciona el mayor número de rikishi en Makuuchi, aunque no de tan alto nivel como hace diez años). En su primer torneo como maegashira nos sorprendió con un 8-7 pero la ilusión no tardó en desaparecer. En el siguiente torneo acabó con 2-13 y su

inmediata degradación a juryo. Ya no es joven, pero todavía parece estar lleno de espíritu de lucha: no



Bushuyama

muchos pueden afirmar que han hecho su debut en Makuuchi con más de 30 años.



Sakaizawa

El potente **Sakaizawa** de la Onoe beya tuvo muy buen comienzo en el Ozumo y se convirtió en maegashira en sólo 12 torneos

después de hacer su debut en maezumo. Lamentablemente dos fusenpai (curiosamente los dos en el nakabi) parecen haber detenido su carrera durante los últimos meses. De vuelta a la parte superior de juryo en este torneo, es de esperar que no se acobarde a la hora de saltar a la primera división. Sin duda lo tiene todo para establecerse en Makuuchi, ¡simplemente si llega para empezar!



Daishoumi

Su compañero de heya **Shirononami** consiguió un fenomenal registro de 26-2 en sus primeros cuatro torneos, pero ya lleva atrapado en juryo dos años y aparentemente sin ninguna

posibilidad de escapar. Todavía no está a la altura de las altas expectativas que muchos tenían de él y no estoy seguro de que alguna vez lo esté. A diferencia de Sakaizawa, aún no me ha convencido, pero estoy dispuesto a reconocer mi error.

Uno de los muchos Mori de los últimos años es ahora conocido como **Daishoumi**. Tras ser un gran luchador amateur, se le

concedió el rango de tsukedashi, pero se ha ido adaptando a los profesionales del sumo con bastante lentitud. Esto no es malo en sí, ya que ver a alguien aprender y avanzar puede ser bastante emocionante. El "Gran Lago Volador" (¿eh...?) seguramente nos proporcionará varios momentos emocionantes ya que el torneo en el que despunte probablemente no llegará demasiado pronto.

Y, sólo por gusto, vamos a hablar de... ¡gemelos! ¡Otra vez! ¿Y adivináis de qué ichimon? Correcto, es el grupo Nishonoseki. La Kataonami beya es ahora el hogar de **Tamatoryo** y **Tamaseiryō**. Pronto podremos empezar una columna de "Gemelos a seguir".

¡Disfrutad del Natsu Basho!